

Dear potential bidders,

We received some inquiries regarding the Request for Proposal for NGMP Information Management Needs Assessment (Solicitation #1000196047). Below are the inquiries and our responses:

1. **On Page 1, the closing time is identified as 0:00 hrs December 18, 2017, is that the same as 24:00hrs Dec17, 2017? Is this the intended closing time?**

Please note the closing date and time have been amended to: Monday December 18, 2017 at 10:00 hours (Pacific Standard Time).

2. **On page 13 – Point Rated Technical Criteria – RT1 and RT2, 50 points are available for each position. Can the resumes of 2 senior and 2 intermediate be supplied to cover all rated criteria or will only one resource per category be evaluated?**

At least one resource must be provided per resource category. Each proposed resource will be evaluated against the Mandatory and Point Rated criteria identified. If multiple resources are proposed for a resource category, each resource would be evaluated independently against the criteria.

Should you have any questions, you may contact me via e-mail at your convenience. Thanks!

Madame, Monsieur,

Nous avons reçu quelques questions au sujet de la demande de proposition relative à l'Évaluation des besoins en matière de gestion de l'information liés au Plan de surveillance générale du Nunavut (PSGN) (n° de l'invitation : 1000196047). Vous trouverez ci-dessous les questions que nous avons reçues, ainsi que nos réponses :

1. À la page 1, l'heure de clôture indiquée est 00:00 le 18 décembre 2017. Est-ce la même chose que 24 h 00 le 17 décembre 2017? Est-ce cela que l'on veut dire?

Veuillez noter que la date et l'heure de clôture ont été modifiées et fixées au lundi 18 décembre 2017 à 10 h 00 (heure normale du Pacifique).

2. À la page 15 – Critères techniques cotés – CT1 et CT2, 50 points peuvent être attribués pour chaque poste. Peut-on soumettre le curriculum vitae de deux ressources supérieures et de deux ressources intermédiaires pour répondre à tous les critères cotés ou est-ce qu'une seule ressource sera évaluée par catégorie?

Au moins une ressource doit être fournie par catégorie de ressources. Chaque ressource proposée sera évaluée en fonction des critères obligatoires et des critères cotés qui ont été établis. Si plusieurs ressources sont proposées pour une catégorie, chacune sera évaluée séparément en fonction de ces critères.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec moi par courriel. Merci!